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”Le raccourci vers le ciel signifie: renoncer à son ego 

et se laisser étreindre dans le sein de Notre Seigneur et Sa Sainte Mère.” 

 

 Loue soit Jésus! Louée soit la Sainte Mère! 

 

Je pense qu’il y aura beaucoup plus de grâces aujourd’hui. Comme vous le savez, l’orage et la 

pluie ont commencé avant trois heures. Je priais et je pensais: “Oh!  Le Seigneur a  reproduit 

l’heure de sa mort, deux milles ans de cela, pour nous accorder de grandes grâces ici à la 

Montagne de la Sainte Mère, à Naju. 

 

Quand j’ai changé mes vêtements après la cérémonie d’Investiture de nouveaux postulants 

aujourd’hui, mes sous-vêtements étaient trempés d’huile dorée et parfumée. J’ai aussi remarqué 

que la partie gauche de ma poitrine, proche de mon coeur, avait rougi et suintait de l’huile 

parfumée. 

 



 

J’ai déjà enduré des douleurs, au coeur et pendant les saignements, mais je n’ai jamais souffert 

des douleurs du Sacré Coeur de Jésus comme cela auparavant.  J’ai donc offert ces douleurs au 

Seigneur à votre intention.  Prenons un nouveau départ aujourd’hui en ouvrant tout grands nos 

coeurs.  Jésus, vivant, nous accordera de grandes grâces. 

Nous devons nous renouveler chaque jour. Ê tre renouvelée aujourd'hui ne veut pas dire que 

nous serons renouvelés demain. Nous devons continuer à se renouveler sans cesse non 

seulement aujourd'hui, demain et tous les jours, mais à chaque instant de notre vie. Parce que 

nous avons tous une nature pécheresse et nous pourrions faire des erreurs ou pourrions se 

méprendre. Cependant, nous ne devrions jamais être découragés ou déçus. Parce que, c'est-ce 

que le diable veut et désire pour nous. 

Il y a deux mille ans, Jésus n'aurait pas été pris et serait descendu de la croix, mais Il est mort 

parce que, sans la mort, il n'y a pas de résurrection. il faut mourir pour pouvoir ressusciter. Si 

nous voulons ressusciter, nous devons renoncer à notre ego (égoïsme, notre orgueil) nous 

devons mourir à nous-mêmes. Cependant, notre ego semble se lever même si nous essayons de 

le supprimer encore et encore. Il se lève tout de suite, si nous ne restons pas éveillés sur nos 

gardes, même pour une seconde. Et puis, nous commettons des péchés encore une fois. 

Si vous pensez : “C’est impossible. Jésus et la Sainte Mère ne m’aiment pas. Je voudrais qu’Ils 

enlèvent mon ego mais ils ne veulent pas.” Cette pensée est profane. Quelqu’un me demanda 

d’enlever son ego mais je lui dis: “Comment pourrai-je? Je peux vous donner des conseils mais 

vous devez enlever votre ego vous-même.” 

Si nous ne renonçons pas à notre ego, notre volonté est brisée même si nous essayons de rester 

sur la route étroite et directe qui mène au ciel. Dans ces cas, nous devons prendre conscience de 

notre ego. Nous nous trouvons toujours des excuses ... Et quand cela arrive, les Coeurs de 

Notre Seigneur et La Sainte Mère sont bien blessés. 



Jésus et la Sainte Mère disent chaque jour: “Je veux demeurer en toi mais je ne peux pas car ton 

coeur est fermé. Je t’en prie, ouvre-moi ton coeur.” 

(Comme dans le chant spirituel de Julia) “Mes enfants bien-aimés, soyez embrassés dans mon 

sein, et vos corps épuisés et malades seront guéris. Amen!” Combien nous pourrions être 

heureux, si nous renonçons à notre ego et si nous nous blottissons dans le sein de Notre 

Seigneur et Sa Sainte Mère. Quand Jésus a été cloué sur la Croix pendant trois heures, IL versa  

son SANG et EAU jusqu’a la dernière goutte et mourut. IL s’offrit entièrement pour nous.  Je 

prie pour que toutes ces vilaines tâches sur vos âmes soient complétement guéries avec le 

Précieux Sang de Jésus répandu aujourd’hui. 

Nous devons faire un effort et compléter les derniers 2% 

Si Jésus nous guérit à 98%, nous devons faire un effort pour compléter les derniers 2%. Ainsi, 

nous pourrons ressusciter à 100% aujourd’hui.  Et si nous commettons encore des péchés, nos 

âmes seront encore guéries  à la réunion de prières du Premier Samedi. Quand nous vivons 

dans le monde séculier, nos âmes sont tâchées avec la souillure du péché même si c’est un petit 

péché. Nous devons donc  laver notre âme encore et encore pour la purifier. 

Et Pierre? Qu’a-t-il fait?  Il a dit qu’il n’abandonnerait jamais Jésus même si tous les autres le 

lâchaient. Jésus lui dit: “Cette nuit même, avant que le coq chante, tu m’auras renié trois fois.” 

Pierre n’a pas réalisé que Jésus prédisait son reniement et il n’en fit aucun cas. Par la suite, Il 

renia Jésus trois fois. Judas aussi nia sa trahison quand au dernier repas, Jésus dit: “L’un de 

vous me trahira.” 

.  

Écoutez, frères et soeurs!  C’est la leçon que Jésus nous a donnée.  Quand on a amené Jésus 

devant le grand-prêtre, Pierre suivait à distance, jusque dans la cour du grand-prêtre et se 

chauffait près du feu. Il renia Jésus trois fois en invoquant une malédiction sur lui-même et 

jura: “Je ne connais pas cet homme dont vous parlez.”  Vous ne pouvez même pas imaginer 

comment Jésus s’est senti à ce même moment.  



Être trahi par la personne qui vous est la plus proche est bien plus douloureux que d’être cloué 

sur la Croix. Vous ne pouvez pas savoir combien c’est douloureux à moins d’en faire 

l’expérience vous-mêmes.  Plus tard, St Pierre aussi mourut cloué sur une Croix mais sens 

dessus-dessous.  J’ai aussi été trahie d’innombrables fois mais c’est une grâce de Notre 

Seigneur si nous en prenons conscience: “Ah! Le démon de la division fit de même envers moi 

pour me distraire.” 

Ces choses arrivent souvent dans nos vies quotidiennes. Offrons gracieusement, non seulement 

la souffrance d’être trahie par nos plus proches mais aussi toutes ces mauvaises choses qui nous 

agacent. Et, même si nos plus ardents désirs ne sont pas accomplis, ne soyez pas déçus, mais 

acceptez les conséquences en pensant: “Oh, il semble que Dieu a besoin de mes sacrifices en ce 

moment.” 

Nous avons besoin de la foi ferme d’Abraham et de Moïse 

Quand j’ai visité les Philippines, j’ai rencontré une dame nommée Mme Mercy Toason qui 

avait une résidence grandiose gardée par des policiers  aux deux portails latéraux.  Elle est 

l’actuelle ambassadrice des Philippines au Vatican. Elle était aussi une amie du Président des 

Philippines à cette époque, aussi j’accompagnais parfois le Président des Philippines. Mme 

Toason possédait une immense plantation de cocotiers à la campagne, bien loin de Manille. 

Nous avions décidé d’annoncer les Messages de la Sainte Mère de Naju là-bas. Quelques 

membres partirent pour la plantation de cocotiers en voiture plus tôt et un groupe de sept 

membres dont je faisais partie, prit un petit avion. Il y avait des pluies torrentielles et les gens 

étaient très inquiets pour notre voyage. 

Mais je n’étais pas du tout inquiète car nous ne partions pas pour notre propre plaisir mais pour 

la gloire de Dieu.  À  cause des grosses pluies, notre avion fit un atterrissage d’urgence dans une 

région montagneuse très éloignée où il n’y avait pas de route ou de connexion avec l’extérieur. 

Tout le monde se sentait perdu. “Comment atteindrons-nous la plantation?”  Malgré cela, je 

n’étais point inquiète et je priais: “Seigneur! Même si nous sommes perdus, nous offrirons 

chaque démarche pour le repentir des pécheurs et pour la sanctification du clergé.”  Aussitôt, 

j’entendis la voix de Jésus. 

Jésus: “Ne t’inquiète pas, ma chère!”  Aussitôt dit, je vis une petite voiture qui s’amenait vers 

nous par une route très étroite. Nous étions tellement surpris: “Wow! Comment est-ce que cette 

voiture a pu venir par cette route si étroite?”  La voiture était envoyée par Notre Seigneur. Il y 

avait un jeune couple dans la voiture et les sept d’entre nous s’engouffrèrent dans cette petite 

voiture. Tout est possible à Notre Seigneur.  Sinon, comment neuf personnes auraient pu  entrer 

dans une si petite voiture? 

La voiture était si petite; j’essayais de me mettre sur le toit à bagages mais ils m’en 

empêchèrent et c’est le prêtre du groupe qui s’y installa. Cela ne se passerait pas ainsi si c’était 

en Corée du Sud mais le prêtre fit le trajet tout naturellement sur le toit. Nous étions donc 

moins inconfortable avec 6 personnes à l’arrière.  



Je vous ai parlé de la foi d’Abraham tout à l’heure, n’est-ce pas?  Abraham offrit son fils Isaac 

et Moise le droit d’hériter le royaume sans aucune hésitation. Ils ne se posaient pas de question: 

“Dois-je offrir ou non?”  Nous avons besoin d’une telle foi, solide et ferme. 

Les grands miracles qui se sont produits lors de l’incendie à la Chapelle de la Sainte Mère 

Il y avait un énorme incendie à la Chapelle de la Sainte Mère. Cela ne veut pas dire que Jésus et 

La Sainte Mère ont repris ces nombreux signes miraculeux qui nous étaient donnés. 

L’Eucharistie dans le petit ostensoir que nous utilisons pour la Bénédiction  est restée intacte 

même si l’ostensoir a fondu dans le feu. Une autre Eucharistie dans un petit ostensoir s’est 

agrandie par la chaleur du feu. Jésus Christ dans l’Eucharistie est toujours avec nous même si la 

Chapelle de la Sainte Mère a été complétement détruite par l’incendie. Jésus et la Sainte Mère 

ont actuellement apparu plusieurs fois dans la Chapelle de la Sainte Mère aux lieux même où le 

Crucifix et la statue de la Sainte Mère étaient placés. 

Beaucoup de signes miraculeux existent toujours. Plusieurs pièces de tissu placées sous la 

statue de la Sainte Mère, qui étaient trempées par les Larmes ou Larmes de Sang, ont été 

brûlées. Mais la pièce la plus importante qui contient le parfum le plus intense de la Sainte 

Mère, que je garde dans une pochette pour prier et poser sur vous, lors de vos rencontres avec 

moi, est toujours là;  Le parfum étant aussi intense, frais et bon. 

L’incendie à la Chapelle de la Sainte Mère n’était pas une punition de Dieu mais notre propre 

faute. Plusieurs fois j’ai dit: “nous devons faire bien attention au circuit électrique et toujours 

vérifier la Chapelle” mais cela n’a pas été fait convenablement. Ainsi, l’incendie était causé par 

un court-circuit des vieux câbles électriques. Aussitôt que je me sentirais mieux, nous 

reconstruirons la Chapelle de la Sainte Mère et exposerons les signes miraculeux qui sont en 

ma possession maintenant. 

Le démon apporta la destruction mais des miracles se produisirent.  Quatre camion-citernes se 

précipitèrent à la Chapelle pour éteindre le feu mais trois d’entre eux étaient hors d’action car 

l’eau ne sortait pas de leurs tuyaux et seulement un petit camion-citerne put éteindre le feu. La 

maison d’à-côté était très chanceuse car le feu dangereux ne se répandit pas sur eux et les 

bâtiments adjacents. Les pompiers eux-mêmes dirent que c’était un vrai miracle car un feu 

comme celui-ci aurait tout brûlé dans un rayon de 5 mètres et les maisons avoisinantes étaient 

situées bien près et auraient dû brûler aussi.  

L’incendie était causé par la négligence humaine et nous avons perdu quelques uns des signes 

miraculeux mais Notre Seigneur et la Sainte Mère ont fait un tel miracle et nous ont aussi 

donné des signes d’alerte. C’est pourquoi les paroles qui sortent de ma bouche doivent être 

écoutées.  J’ai dit au Père Su de garder l’Eucharistie utilisée pendant la Bénédiction du Saint 

Sacrement dans sa chambre mais Père Jeong la garda dans la Chapelle.  J’ai demandé encore 

une fois au Père Su de la garder dans sa chambre. 

 



 

Toutefois, Père Jeong suggéra que Père Su garda l’Eucharistie dans la  Chapelle où elle sera 

plus accessible en cas d’absence du Père Su pour ses voyages outremer. J’aurais dû parler au 

Père Jeong à ce propos mais j’ai seulement parlé au Père Su : « veuillez garder l’Eucharistie 

dans votre chambre ; vous pourrez la remettre dans le tabernacle de la Chapelle quand vous 

serez absent. » Mais je n’ai pas été écouté. Quand j’ai appris que Père Su était sain et sauf, 

j’étais soulagée car je pensais que l’Eucharistie était avec le Père Su en sécurité mais 

l’Eucharistie était dans le Tabernacle de la Chapelle. 

 

Le plus grand miracle fut que le Père Su ait été sauvé de l’incendie. Quand j’ai appris la 

nouvelle de l’incendie, je priais sans arrêt : « Seigneur et Sainte Mère ! je vous prie de sauver le 

Père Su de l’incendie même si la Chapelle de la Sainte Mère est détruite. » 

 

Vous souvenez-vous du vêtement en coton qui était imprégné du Précieux Sang de Jésus qu’il 

me remit ? celui-là est épargné. Je ne pouvais garder l’Eucharistie qui doit être gardée par le 

prêtre seulement mais le vêtement en coton a été bien préservé. Même si je ne m’attendais pas 

à ce qu’un incendie eut lieu, je pense que ce serait mieux de conserver les signes miraculeux 

séparément au lieu de les mettre tous au même endroit. J’ai donc gardé le vêtement et plusieurs 

pierres tâchées du Précieux Sang de Notre Seigneur. Notre Seigneur et la Sainte Mère n’ont 

jamais repris ces signes miraculeux ; nous les avons toujours avec nous aujourd’hui. 

 

Qu’avons-nous besoin d’autres sinon les grâces de Notre Seigneur et Sa Sainte Mère ? 

Notre Seigneur et La Sainte Mère nous donneront ainsi qu’au monde encore plus d’abondantes 

grâces.   AMEN ! 


